



Gesundheit für die Zukunft

Wie wir das System gestalten müssen

Die Corona-Pandemie zeigt deutlich auf, dass unser Gesundheitssystem an seine Grenzen gelangen kann. Jetzt, nach zwei Jahren Krise, müssen wir uns die Frage stellen, wie wir uns unser Gesundheits- und Sozialsystem künftig vorstellen, damit dieses gleichermaßen für die Beschäftigten wie auch die KonsumentInnen von Gesundheits- und Sozialleistungen optimal funktionieren kann.

Dazu referieren und diskutieren

ao. Univ.-Prof. Dr. Herwig Ostermann

Geschäftsführer der Gesundheit Österreich GmbH

Mag.a Dagmar Andree, MBA

Leiterin der Abteilung für Wirtschafts-, Sozial- und Gesellschaftspolitik in der Arbeiterkammer Oberösterreich

Branko Novakovic

Zentralbetriebsratsvorsitzender des Kepler Universitäts-Klinikums Linz

Neben den Referaten und Interviewrunden stehen die ReferentInnen nach der Mittagspause für Gruppendiskussionen zur Verfügung.

Termin:

25. April 2022
10.00 bis ca. 15.00 Uhr

Ort:

AK-Bildungshaus
Jägermayrhof
Römerstraße 98
4020 Linz

Anmeldung:

Bis 22. April unter
www.voegb.at/Seminare
bzw. bei Renate Auerböck,
0732/665391-6014
renate.auerboeck@oegb.at